

NOTA INFORMATIVA

8 de marzo; Día de la Mujer

Estimad@s compañer@s,

UGT VIESGO quiere agradecer el apoyo mostrado por las personas que el pasado viernes participaron en las concentraciones de los diferentes centros de trabajo.

A través de la movilización se han conseguido los avances que hoy disfrutamos, de los que debemos ser garantes, e impulsores de nuevas mejoras.

No está de más recordar el origen de esta fecha, motivada por la muerte de mujeres en la defensa de sus derechos que, si bien puede sonar lejano en el tiempo, nos debe servir para recordar también que en esos años la gente moría por mejorar sus vidas, mejoras de las que hoy disfrutamos, y que en la actualidad “es suficiente” con concentrarse dos horas o acudir a una manifestación.

Desde UGT VIESGO continuamos trabajando para recordar y mantener aquellos derechos conseguidos e intentar mejorarlos.

Recordad que, ¡solo tendremos lo que seamos capaces de defender!

Santander, a 11 de marzo de 2019